

СОДЕРЖАНИЕ

Стр.

Крюков В. Ю., Роцкая У. Н., Ярославцева О. Н., Елисафенко Е. А., Дүйсембеков Б. А., Глупов В. В. Фенотипические и генетические из- менения энтомопаразитического аскомицета <i>Beauveria bassiana</i> при пасси- ровании через разных хозяев	3
Поспехова Н. А. Морфология цестоды с нетипичным способом прикрепления	15
Кириллова Н. Ю., Кириллов А. А. Численность личинок и период их про- дукции самками <i>Cosmocerca ornata</i> (Nematoda: Cosmocercidae)	22
Никитин А. Я., Морозов И. М. Аномалии экзоскелета самцов в популяциях таежного клеща азиатской части России	38
Докучаев Н. Е. Случай клещевой (иксодовой) гиперинвазии полевки-экономки в окрестностях города Магадана	45
Гордеев И. И., Григоров И. В., Афанасьев П. К. Зараженность сайры <i>Colo-</i> <i>labis saira</i> скребнями в районе Курильских островов	51
Рысс А. Ю. Самая простая методика полевой экстракции нематод из растений, насекомых и почвы, а также методика длительного сохранения экстрагиро- ванных нематод живыми	57

Хроника

Корничук Ю. М., Гаевская А. В., Галактионов К. В., Рысс А. Ю. VI Всероссийская конференция с международным участием «Школа по те- оретической и морской паразитологии», 5—10 сентября 2016 г., г. Севасто- поль	68
--	----

Юбилеи и даты

Фокин С. И. Зоолог-паразитолог, профессор Мария Михайловна Белопольская (1916—2006). К 100-летию со дня рождения	74
---	----

Потери науки

Витаутас Леонович Контримавичус (22.01.1930—20.09.2016)	85
Александр Федорович Никитин (03.04.1949—23.08.2016)	88

CONTENTS

	Page
Kryukov V. Yu., Rotskaya U. N., Yaroslavtseva O. N., Elisaphenko E. A., Duisembekov B. A., Glupov V. V. Phenetic and genetic changes of entomopathogenic ascomycete <i>Beauveria bassiana</i> under passaging through various hosts	3
Pospekhova N. A. Morphology of cestode with atypical mode of attachment	15
Kirillova N. Yu., Kirillov A. A. The number of larvae and period of its production of <i>Cosmocerca ornata</i> females (Nematoda: Cosmocercidae)	22
Nikitin A. Ya., Morozov I. M. Exoskeleton anomalies among taiga tick males from populations of the Asiatic part of Russia	38
Dokuchaev N. E. A case of the tick (Ixodidae) hyperinvasion of the tundra vole in Magadan environs	45
Gordeev I. I., Grigorov I. V., Afanasyev P. K. Infection of the pacific saury <i>Cololabis saira</i> by acanthocephalans in the Kuril Islands area	51
Ryss A. Yu. The simplest «field» methods for extraction of nematodes from plants, wood, insects and soil, with additional description how to keep extracted nematodes alive for a long time	57
<i>Chronicle</i>	
Korniychuk Yu. M., Gaevskaya A. V., Galaktionov K. V., Ryss A. Yu. ALL-Russian Conference with international participants «School on the theoretical and marine parasitology», 5th—10th September 2016, Sevastopol	68
<i>Biographies of scientists</i>	
Fokin S. I. Zoologist-parasitologist, Professor Maria Mikhailovna Belopolskaya (1916—2006). On the 100th Birthday	74
<i>Obituary</i>	
In Memoriam. Vytautas L. Kontrimavichus (22.01.1930—20.09.2016)	85
In Memoriam. Alexander F. Nikitin (03.04.1949—23.08.2016)	88